

## **Rückblicke: Fahrrad-Stern-Fahrt nach Stavenow**

29.05.2015 von Annett Wiedow

Die Fahrrad-Stern-Fahrt in unserem Pfarrsprengel ist inzwischen zur Tradition geworden. Pfarrer Albrecht D. Preisler hat diese vor Jahren gemeinsam mit dem Förderverein Historisches Stavenow e.V. ins Leben gerufen und es ist wirklich immer wieder ein tolles, gemeinsames Erlebnis, den Gottesdienst in der alten Kirchruiene zu besuchen.

Was heißt hier überhaupt Kirchruiene? Die Stavenower Kirche wird von Jahr zu Jahr immer mehr zum Leben erweckt. Das Mauerwerk wurde ausgebessert und teilweise errichtet, so dass diese Mauern mittlerweile bereits ein komplettes Kirchendach tragen. Es ist wirklich erstaunlich, was der Förderverein dort alles in mühsamer Arbeit an Bürokratie und Handwerk erzielen konnte.

Musikalisch wurden alle vom Ehepaar Kwaschik verwöhnt, denn Pfarrer Kwaschik begeisterte uns mit seinem Talent, mit verschiedensten Musikinstrumenten vorzuspielen. Unterstützt wurde Pfarrer Kwaschik auch hier wieder von seiner Frau mit einem Saxophon. Anna Kwaschik begleitete auch die Predigt vor und nachher mit dem Saxophon zum Lied von Reinhard Mey "Über den Wolken". Der kleine Ruben Kwaschik erlebte all diese Darbietungen an der Hand bzw. im Arm seiner Eltern mit, bestimmt wird er uns in ein paar Jahren auch mit seinem musikalischen Geschick begeistern.

An Durst und Hunger musste auch in diesem Jahr kein Besucher in Stavenow leiden. Die Fleißigen Helferinnen und Helfer haben ein tolles Buffet mit deftiger, leichter und süßer Kost für einen geringen Obolus gezaubert. Da musste keiner seine Weiter- bzw. Rückreise am Himmelfahrtstag mit knurrendem Magen fortsetzen. HERZLICHEN DANK an alle die zum Gelingen dieses schönen Ausfluges beitrugen!

**Einen Kommentar schreiben**